



Dintib Tertibkan Reklame Tak Berizin

YOGYAKARTA – Dinas Ketertiban (Dintib) Kota Yogyakarta kembali melakukan penertiban terhadap reklame tidak berizin. Target sasaran adalah tiga rumah makan.

Kepala Seksi Pengendalian Operasi Dintib Bayu Laksmono mengatakan, penertiban tersebut disebabkan reklame tersebut tidak memiliki izin gangguan. "Ada tiga reklame yang dinterbitkan, namun masih dimiliki oleh satu orang. Reklame tersebut tidak memiliki izin gangguan," katanya, kemarin.

Pihaknya mengaku sudah melayangkan surat kepada pemilik sebanyak tiga kali, namun tetap tidak diindahkan. Sehingga kemarin terpaksa Dintib melakukan penutupan papan reklame tersebut. Saat ini pihaknya tengah menunggu proses peradilan, jika dinyatakan bersalah maka akan kembali diberi surat peringatan atau bahkan penutupan paksa.

Sejauh ini, Pemkot Yogyakarta telah berupaya untuk melakukan tindakan persuasif de-

ngan melayangkan surat peringatan tersebut. Namun, masih saja ditemukan pelaku usaha yang melanggar atau tidak menghiraukan surat tersebut.

Selama 2013, sebanyak 242 titik pelanggaran yang ditemukan, 65 di antaranya dibawa ke meja hijau. Pihaknya terus berkoordinasi dengan dinas pajak dan pengelolaan Keuangan Daerah (DPDPK) Kota Yogyakarta untuk mengantisipasi serta memantau reklame yang tidak berizin.

Sementara itu, Kepala Seksi Penagihan (DPDPK) Kota Yogyakarta Kisbiantoro mengatakan, pihaknya selalu melayangkan surat pemberitahuan kepada pelaku usaha yang memasang reklame. "Paling tidak sebulan sebelum surat izin pemasangan reklame itu habis, kami melayangkan surat pemberitahuan agar mereka memperpanjangnya," kata Kisbiantoro.

Dalam sebulan, lebih dari 200 surat pemberitahuan dilayangkan kepada pelaku usaha untuk memperpanjang izin reklame.

● **winda sulistyorini**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Ketertiban			

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005